

## **Médicos especialistas preocupados por decreto sobre mascarillas y vacunación COVID-19**

**San José. 09 mayo, 2022.** El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME) se une a la preocupación externada por diferentes sectores de la salud y sindicales, ante los decretos firmados por el presidente de la República, Rodrigo Chaves para eliminar la obligatoriedad en el uso de mascarillas y la vacunación COVID-19 en personas fuera de la primera línea de atención.

“Con suma preocupación, vemos los decretos firmados domingo 8 de mayo por el señor presidente en torno al no uso de mascarillas y obligatoriedad de la vacunación. Respetuosos del ordenamiento jurídico y ante el no conocer aún los motivos que fundamentaron este decreto y la negativa de compartirlo a los medios de comunicación el día de hoy, esperaremos su publicación en la gaceta para estudiarlo y de forma tal, hacer mención sobre el mismo, afirmó el doctor Mario A. Quesada, presidente de SINAME”.

**SINAME-CP03-MAYO-2022.**